

Municipalidad de Punta Arenas

# Más de \$8 millones se entregaron en subvenciones municipales

● Son 13 proyectos beneficiados con recursos que permitirán a las organizaciones funcionales de la comuna seguir creciendo.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Con unanimidad del Concejo Municipal fueron aprobadas las subvenciones municipales que este viernes se entregaron para 13 organizaciones comunales, correspondiendo a recursos por más de \$8 millones.

Se trata de un instrumento que permite entregar aportes en dinero a organizaciones que posean personalidad jurídica de carácter público o privado, sin fines de lucro, con el objetivo de ayudar a concretar proyectos que beneficien el desarrollo social.

El alcalde, Claudio Radonich, agradeció la aprobación y recordó que existe un trabajo colaborativo desde el municipio con las organizaciones, que son el pilar para ha-

cer de Punta Arenas una mejor comuna. “Lo que estamos haciendo ahora es una colaboración directa con los diferentes grupos sociales, que son más de mil. Nosotros este año estamos hablando de 220 grupos a los que hemos ayudado con dinero directo y sin tanta vuelta, sin tanta postulación, con procedimientos transparentes, pero sobre todo simples, de tal manera que aquí nadie es contador para meterse en este tema”, enfatizó el alcalde.

Por su parte una beneficiaria de esta subvención, Jacqueline Díaz, representante de la agrupación Vientos Marisueños, indicó: “Nosotros por segundo año consecutivo hemos solicitado el tema de la subvención. Somos una agrupación de mujeres, alrededor de 15, que realizamos talleres artesanales. Entonces, para nosotros



**Las subvenciones municipales son un instrumento que permite entregar aportes en dinero a organizaciones**

esta subvención de verdad que nos ayudó un montón, el hecho de comprar materiales, de repente pagar profesoras, que nos hagan

las técnicas nuevas de artesanía. Así que estamos muy felices de recibir este aporte y este apoyo de la agrupación”.

Este 2024 postularon clubes de adulto mayor, juntas de vecinos, comités, organizaciones culturales, deportivas. Además

de fundaciones, grupos de mujeres, organizaciones sociales y organizaciones que trabajan por la inclusión.